



Special Lufthansa Group airlines fares

The Lufthansa Group airlines bring people together - every day, all around the world. The global route network of Austrian Airlines, Lufthansa, SWISS and Brussels Airlines offers optimal connection and combination options to patients undergoing medical treatment or being repatriated and/or medical staff (escorts, doctors, nurses) plus accompanying person of the patient (max. a total of 5 pax).

We will be happy to provide you with the necessary booking link upon request.

NB: Please enable pop-ups permanently in your browser while booking, otherwise the window in the booking platform will not open.

Sondertarife der Lufthansa Group Airlines

Die Lufthansa Group Airlines bringen Menschen zusammen - jeden Tag, auf der ganzen Welt. Das globale Streckennetz von Austrian Airlines, Lufthansa, SWISS und Brussels Airlines bietet optimale Verbindungs- und Kombinationsmöglichkeiten. So profitieren Sie von vergünstigten Flugpreisen und Sonderbedingungen für Patienten oder medizinisches Personal (Ärzte, Pflegepersonal) auf einem mediz. Einsatz, die zu/von einer Behandlung reisen, plus max. 4 Begleitpersonen.

Den Buchungslink senden wir Ihnen gerne auf Nachfrage zu.

Achtung: Lassen Sie während der Buchung Pop-ups in Ihrem Browser dauerhaft zu, da sich sonst das Fenster in der Buchungsplattform nicht öffnet.